

# PRORARIS



Alliance Maladies Rares – Suisse  
Allianz Seltener Krankheiten – Schweiz  
Alleanza Malattie Rare – Svizzera

## A VOS AGENDAS !

### Deuxième Journée Internationale des Maladies Rares en Suisse

**Le samedi 25 février 2012**  
**Salle Amphimax, Université de Lausanne**

**sur le thème de la solidarité**

en présence de

**Pierre-Yves Maillard, Conseiller d'État,**  
en charge du Département de la santé et de l'action sociale du Canton de Vaud,

Aux côtés de ProRaris et des associations de patients, l'administration fédérale, les politiciens, les chercheurs, les médecins et hôpitaux et les médias se mobilisent au nom d'une solidarité nationale pour les Maladies Rares. Lors de cette deuxième journée, toutes ces parties prenantes seront présentes pour débattre, informer et être à l'écoute.

Pour les personnes concernées par une Maladie Rare, la solidarité donne du courage et de l'espoir. L'accès au diagnostic et à la formation, la prise en charge par la LAMAL ou l'AI, l'intégration scolaire et professionnelle sont différentes facettes de l'entraide nécessaire à la lutte contre la maladie.

Des personnes concernées témoigneront soit de leurs attentes de solidarité soit de leur expérience de solidarité.

Le programme de la journée fera aussi une grande place aux échanges informels entre les associations, leurs membres et le public.

ProRaris se réjouit de votre participation à cet événement unique.

Le Comité de ProRaris